

Escuela Militar culpa a exalumnos por venta de artículos con imagen de Pinochet

La Escuela Militar emitió este domingo un comunicado tras la polémica generada por la venta de artículos con la imagen de Augusto Pinochet en sus instalaciones durante la conmemoración del Día de los Patrimonios. Según la institución, la responsabilidad recae en una empresa externa coordinada por la Corporación de Exalumnos, y se anunciaron medidas para evitar que situaciones similares se repitan.

Durante la jornada del sábado, se comercializaron tazas con la imagen del dictador y monedas

con frases como "Por la razón o la fuerza", a un valor de \$10.990. La venta generó un amplio rechazo, entre ellos del diputado Matías Ramírez, quien calificó la situación de "impresentable" y anunció un oficio al Ministerio de Defensa. "No hay espacio para relativizar los crímenes de la dictadura", sostuvo en su cuenta de X.

Desde la Escuela Militar aseguraron que la actividad fue organizada en el marco de la apertura al público por el Día de los Patrimonios y que el objetivo era ofrecer productos asociados a



la función militar. Sin embargo, una de las organizaciones "se alejó de este objetivo" sin autorización institucional.

La entidad afirmó que no avala la venta de objetos relacionados con la contingencia política y que ha iniciado una investigación interna para determinar responsabilidades.